"La Palma en vacaciones me hace sentir como en casa"

La Palma es mi hogar, me encanta el clima y las playas son perfectas. La comida está muy buena, me lo paso genial y la gente es buena conmigo. Me encanta esta isla con su naturaleza, siempre oigo los pájaros cantar, esta isla es un lugar especial. Me siento muy acogida, los paisajes son muy bonitos y brillantes, me encanta contarle a la gente la buena experiencia de cada día y las aventuras que puedes pasar en esta isla. Nunca me había sentido así en ningún lugar. Además me encantan los animales que viven en ella. Como por ejemplo el Canario que me despierta a diario. Y hay un montón de lugares que me han encantado. El Roque es inigualable, puedo ver las estrellas en el telescopio más grande. También el volcán Tajogaite que después de la colada se llevó lo verde de nuestros árboles. Pero aún así no hay nada que la pueda igualar porque para mí La Palma es genial.

En La Palma hay un montón de lugares, si quieres playa Puerto Naos y si quieres montaña La Caldera de Taburiente con la cascada de colores y muchos senderos que visitar. Aunque hubo un volcán sigue siendo un lugar bonito y natural y si vienes a La Palma alucinarás, te aseguro que te encantará, tiene una vista genial y montañas, riscos, mares... .Y las personas te tratan muy bien como si estuvieras en tu casa, es muy acogedora. Esta isla es fantástica las montañas y ciudades y cuando llegas no tienes ganas de irte de aquí (La Palma).. Puede que de las 8 islas no seamos la favorita pero estoy segura que es la mejor para los turistas. A nosotros nos llaman la isla bonita, que nos hace sentir la más favorita. Las playas son hermosas, un ejemplo es Puerto Naos.

Sus montes son preciosos puedes entrar en la caldera y quedarte a dormir.

En la caldera te puedes bañar en sus charcas de agua cristalina aunque está bastante fría te relajas,con la brisa de los pinos,el canto de los pájaros y muchas más cosas,también te puedes quedar a dormir ya que tiene una zona de acampada genial.Genial es su naturaleza que brilla hacia el mar , desde cualquier punta de la isla te perseguirá con sus brillantes palmeras verdes como su increíble fauna que tiene muchísimos tipos que te gustaran. Tazacorte es un sitio muy bonito con sus riscos y sus playas que tienen vistas al mar y los vecinos son muy amables y muy generosos. En sus bares en Tazacorte hay muchos restaurantes y mucha comida canaria y los trabajadores te atienden muy rápido. Con sus deliciosas comidas que cuando te la comes te endulza la vida,como el mojo rojo y no nos podemos olvidar de sus famosas plataneras una vez pruebas los plátanos no puedes parar de comer.

En Puerto Naos hay problemas por el volcán pero todos juntos intentamos avanzar toda La Palma es un corazón que late con amor gracias a nuestra gente y la economía a nuestro favor con la gente siempre junta avanzamos sin temor. En La Palma todos somos una gran familia, todos nos conocemos entre nosotros,nunca hay discusiones porque todos son muy amables. Es imposible perderte porque seguro que alguien te ayudará. Las fiestas de Canarias son lo mejor del mundo, hay comida, bebida, música.

La Palma es mi vida, me encanta la gastronomía y la fauna de esta isla. Es más bonita que una rosa y más cambiante que una vida. La Palma, un lugar que te llena de paz con sus bonitos paisajes y su gente tan amable. Playas hermosas, verdes paisajes, su comida deliciosa y lugares para pasar el día conociendo la isla. Los polos de tazacorte me encantan, y en Los Llanos y Tazacorte se cultiva el plátano. Hay pequeñas fábricas, en Tazacorte está Ricomo, donde hacen muy buen mojo, y helados Tazacorte donde hacen helados y polos. En diferentes sitios se fabrican buenos quesos, vinos que han sido premiados y fábrica de Ron .En el puerto de Tazacorte hay restaurantes en los que predomina el buen pescado de la isla.Sin duda la palma es genial con sus paisajes, sus habitantes,sus tradiciones como la polvacera mi tradición favorita con sus polvos que cuando llegas a tu casa te sacas toda la fábrica y al día siguiente todo el suelo resbala. La palma tiene los mejores cielos,los mejores paisajes y las mejores playas. Desde que llegué supe porque le dicen la isla bonita, la gente te trata como si fueras de su familia.

Aquí los turistas vienen a sacarse fotos en nuestros paisajes y en nuestra Naturaleza.

Santa Cruz ,en nuestros aeropuertos te recibimos con cariño y amor,en nuestros restaurantes la comida esta muy buena y siempre la repito con un buen mojito.

La palma es hermosa llena de maravillas ,la palma es mágica ,sus playas hermosas, sus montañas verdes y la gente amable. En el mar de azul de Canarias ,brilla la isla de la Palma, con sus verdes montañas, y su naturaleza en calma. Playas de arena negra ,bosques de ensueño, en cada rincón se respira la magia de este pequeño. La gastronomía, el escacho, el queso asado, los chicharrones, los polines, la sopa de picadillo, el potaje de trigo, el caldo de garbanzas o el escaldón de pescado asi podria seguir hasta el infinito, pero no te olvides que está exquisita.

Nuestra patrona, Virgen de las Nieves que tiende su manto desde la cumbre hasta la arena, ella cuida y protege a todos los palmeros y visitantes. Celebramos su día cada 5 de agosto y de cinco en cinco años danzan los enanos en su honor. Su capital Santa Cruz de La Palma y 13 municipios más forman nuestra pequeña Isla bonita La cual en sus inicios se llamaba Benahoare y era poblada por sus aborígenes Awaras, Awaritas o Benahoare.

Isla de la Palma sin duda alguna de las 8 islas mi favorita donde vivimos todos formando una gran familia.La Palma es magia y vida y todo lo que hagas bueno en esta isla se te quedará para siempre en tu corazón. Me encanta la fauna y la flora de La Palma, el sonido de los pájaros y como la brisa mueve las hojas de los pinos, los tajinastes en primavera son preciosos con sus preciosas flores rojas mientras de fondo oigo a la graja graznar.

Me encantan las fiestas de La Palma ,los enanos, la romería, la patrona, la polvacera de Los Llanos de Aridane, sus costumbres en general. Me siento muy orgulloso de ser palmero y vivir aquí, este es mi hogar, mi vida y muchas cosas más que te puedo contar. La Palma, un lugar inolvidable, donde puedes disfrutar del baile de los enanos y muchas experiencias agradables. De las Islas Canarias no es la más maravillosa, pero en La Palma disfrutas cualquier cosa. Aquí el clima no puede ser

mejor y así puedes ir a Puerto Naos, Tazacorte ¡Y más sitios! Puede que nuestra isla sea chiquitita pero de todas es la más bonita. Los inviernos parecen verano y no sé si es bueno o malo pero lo puedes disfrutar porque aún así te lo pasarás genial. Con todos tus amigos te divertirás, cual parque de atracciones tú reirás y solo esto en La Palma podrá pasar así que disfruta el momento en está isla genial y cuando te vayas la recordarás.